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BANYUWANGI – Pembangunan infrastruktur telah menjadi fokus utama
Pemerintah Daerah (Pemda) Banyuwangi dalam Tahun Anggaran 2024. Dengan
dana yang telah disiapkan baik dari Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah
(APBD) provinsi maupun kabupaten, harapan besar diletakkan pada kelancaran
pelaksanaan proyek-proyek tersebut.

Wakil Ketua Komisi IV DPRD Kabupaten Banyuwangi, Basuki Rahmad,
menegaskan pentingnya agar pembangunan infrastruktur terus berjalan tanpa
hambatan. "Program pembangunan harus disesuaikan dengan anggaran yang
telah dialokasikan, sehingga tidak ada proyek yang tertunda sepanjang tahun
2024 ini," ujarnya.

Salah satu sorotan utama dalam pembangunan infrastruktur adalah kualitas hasil
kerja. Basuki Rahmad meminta agar pemenang tender yang mengerjakan proyek-
proyek pemerintah, baik itu pembangunan fisik maupun pengadaan barang dan
jasa, untuk memperhatikan kualitas. "Kami ingin infrastruktur yang dibangun
dapat bertahan lama dan tidak cepat rusak, terutama yang menyangkut jalan dan
jembatan," tambahnya.

Terkait dengan penyelesaian proyek tepat waktu, Basuki Rahmad menekankan
perlunya keseriusan dari semua pihak terkait, termasuk pemerintah daerah dan
kontraktor. "Sikap tegas perlu dilakukan untuk memastikan penyelesaian setiap
proyek sesuai dengan kesepakatan yang tertuang dalam Surat Perjanjian
Kontrak," jelasnya.

Namun, di tengah harapan akan kelancaran pembangunan, masih terdapat
tantangan yang perlu dihadapi. Salah satunya adalah koordinasi antarinstansi
terkait. "Pemda harus memastikan bahwa semua proyek berjalan dengan baik,
berkualitas, dan tepat waktu. Koordinasi yang baik antarinstansi akan sangat
menentukan keberhasilan pembangunan infrastruktur," tegas Basuki Rahmad.

Terkait dengan penyelesaian proyek sebelum waktunya, politisi Partai Hanura ini
menyampaikan harapannya. "Lebih baik lagi jika proyek infrastruktur dapat
diselesaikan lebih cepat dari yang telah direncanakan," tutupnya.

Dengan adanya komitmen dari berbagai pihak terkait, diharapkan pembangunan
infrastruktur di Banyuwangi dapat berjalan lancar, berkualitas, dan memberikan
manfaat yang besar bagi masyarakat. (***)


